



Bachblüten

*Ihr seelisches Gleichgewicht
ist der Schlüssel zu Ihrer
Gesundheit und innerer Zufriedenheit!*

Der englische Arzt Dr. Edward Bach (1886-1936) erkannte, dass die eigentliche Ursache der Krankheit im seelisch-geistigen Bereich liegt. Es ging ihm darum, den Menschen in seiner Gesamtheit zu erfassen. Erst wenn Körper, Geist und Seele in Balance sind, ist eine positive Veränderung und Heilung möglich.

Die Wirkung der Bachblüten

Die von Dr. Bach entdeckten 38 Bachblüten-Essenzen, ermöglichen der Persönlichkeit, sich von alten Mustern und Themen zu befreien. Die Bachblüten unterstützen und helfen, indem blockierte Lebensenergie zum Fließen gebracht und die Selbstheilung gefördert wird. Blütenessenzen helfen uns Menschen zu einer ganzheitlichen Sicht der Dinge und bewirken, dass wir konfliktfähiger, offener und widerstandsfähiger werden.

Jede „Krankheit“ ist eine Notreaktion um die gestaute Kraft abzuleiten und ihr zerstörerisches Potential zu verringern. Sie ist der Versuch unserem Ziel, von Wachstum und Gesundheit, so nahe wie möglich zu kommen. Wenn wir uns krank fühlen, müssen wir uns fragen, in welchem Zusammenhang das mit unserer inneren Sichtweise auf das Leben und eigenen Beziehung zu der unser Körper, Geist und Seele steht. Was will uns die Krankheit aufzeigen? Wo ist Disharmonie in unserem Geist, Seele oder Bewusstsein entstanden?

Würden wir den Fokus vermehrt darauf richten, was die Krankheit zu vermitteln versucht, hätten wir den Schlüssel zur Genesung. Wie viele Menschen

